

Vivre le Marais ! (05/05/10)

Situation ubuesque aux Halles : le projet de jardin combattu par Accomplir déclaré irréalisable.



L'église Saint Eustache et le jardin des Halles

Les 343 arbres dont l'âge approche le demi siècle, le jardin, la place René Cassin (la tête et la grosse main) et le jardin "découverte" Lalanne, pour enfants, étaient voués à la destruction en application du projet Mangin de rénovation des Halles.

[Notre article du 16 avril](#)

Les riverains, représentés par l'association "ACCOMPLIR", membre du réseau "Vivre Paris !", s'y sont toujours opposés. Un recours a été déposé devant le Tribunal Administratif et une demande en référé d'arrêt des travaux passe **demain** 6 mai à l'audience.

On apprend aujourd'hui, c'est une bombe, que le projet de destruction de la dalle est irréalisable et que l'architecte demande 255.000 € de supplément pour revoir sa copie !

Le Maire du 1er arrondissement, qui retire les dividendes de sa prise de position en

faveur des habitants, publie ce [communiqué de presse](#) que nous vous suggérons de lire.

Les Halles ne sont pas le Marais mais il s'agit aussi du centre historique de Paris et un point de passage important pour les habitants des quartiers centraux. Nous sommes sensibles aux événements qui s'y déroulent car nous partageons avec nos amis d'ACCOMPLIR le même combat pour la qualité de vie, contre la réquisition par les commerces de l'espace public et contre le bruit.